

Aufruf zum Frieden in Europa

Wir sind geschockt über die Ereignisse in der Ukraine.

Wir verurteilen die Aggression des Russischen Staates.

Wir stehen an der Seite der betroffenen Bevölkerung der Ukraine.

Wir fordern Respekt vor den Grenzen in Europa.

Wir fordern den sofortigen Rückzug russischer Truppen.

Wir fordern die sofortige Einstellung aller Kampfhandlungen.

Wir fordern die Rückkehr an den Verhandlungstisch. Nur durch Dialog können Konflikte gelöst werden.

Wir fördern die unantastbaren Grundwerte Respekt, Toleranz und Vielfalt.

Wir wollen in Frieden leben.

